GESTIÓN 2014 - 2018

"POR LA CONCIENCIA DE LA NECESIDAD DE SERVIR"



En el Campus IV Capacitan a docentes de las licenciaturas a distancia de la UNACH

Tapachula, Chiapas.- Con el objetivo de adquirir conocimientos sobre la nueva plataforma y el uso de lenguaje académico, docentes de las licenciaturas a distancia de la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH), Campus IV, participaron de la capacitación otorgada por personal del área de Acreditación, Evaluación y Seguimiento de la Universidad Virtual.

Al respecto, la responsable del área de Acreditación, Evaluación y Seguimiento de la Universidad Virtual de la UNACH, Elizabeth Beltrán Gutiérrez, explicó que esta jornada de capacitación que se lleva cabo con los asesores virtuales, tiene como objetivo difundir los términos pedagógicos que se utilizan de manera habitual, así como el uso de las nuevas tecnologías.

"Estamos migrando a una nueva versión de plataforma educativa, de tal forma que lo estamos haciendo paulatinamente y es importante que los docentes o asesores virtuales tengan conocimiento de esta migración de la plataforma. El enfoque educativo es el mismo que rige a la UNACH, con base a las particularidades de la licenciatura y a las necesidades de los docentes", apuntó.

Mencionó que actualmente se capacitan a 11 docentes de las licenciaturas a distancia en Inglés, de Seguridad de Poblaciones Humanas Ante Desastres, y la de Gestión de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa.

Por su parte, el instructor, del área de Diseño de Información en el CEDUCAT, Ciro Eder Hernández Pereyra, mencionó que la plataforma virtual de las licenciaturas a distancia, que se está utilizando para todos los alumnos en este momento, está pasando a una segunda versión, por lo que los docentes conocerán nuevos recursos con los que podrán contar.

"Es importante que conozcan la nueva plataforma, que aprendan a utilizarla desde el enfoque del alumno, porque ellos siempre conocían una interfaz del docente pero no del alumno, pero ya con esta capacitación van a ver lo que el alumno ve y de esa manera podrán dar soporte cuando haya una duda o brindar una sugerencia en caso de ser necesario", acotó.

GESTIÓN 2014 - 2018

"POR LA CONCIENCIA DE LA NECESIDAD DE SERVIR"



Refirió que este es el primero de una serie de cursos de capacitación para conocer la plataforma, mientras que los subsecuentes serán orientados a los recursos tecnológicos que pueden utilizar, lo que fortalecerá la práctica docente.